
Compte rendu de l’assemblée
générale du Vélo club LANNILIS du

samedi 23 novembre 2024

Participants
Présents : 60 adhérents 

Ordre du jour
• Bilan moral et d’activité 2024
• Bilan financier année 2024 et budget prévisionnel année 2025
• Renouvellement du tiers sortant 

Bilan moral et d’activité 2024 (présenté par Raphaël 
Corre, président)
Après un mot d’acceuil et de remerciement envers les adhérents présents, le président remercie les
partenaires fidèles, mais s’inquiète aussi de la fin du partenariat avec l’un d’entre eux, ainsi que de
la difficulté à récupérer les contributions de certains partenaires malgré les conventions signées.

Le président présente ensuite les différentes activités réalisées en 2024 :
• Participation au Téléthon
• Organisation de séances de renforcement musculaire pour les adhérents
• Sortie officielle, avec invitation des partenaires
• Séance d'initiation au secourisme avec les pompiers de Plouguerneau (faible participation

des adhérents)
• Course du Marric
• Randonnée cyclotouriste dans les Alpes
• Loto
• Randonnée cyclotouriste « Manche Atlantique 2 »
• Organisation de la randonnée Cyclo & Gravel

Pour l’année 2025, une randonnée cyclotouriste d’une semaine en Vendée est en projet.

Le  président  fait  partie  du  tiers  sortant  du  conseil  d’administration  cette  année.  Il  informe
l’assemblée de son attention de ne pas solliciter un nouveau mandat.



Bilan financier année 2024 et budget prévisionnel 
année 2025 (présenté par Jean-Jacques Le Roy, 
trésorier)
Le trésorier présente un bilan positif de 381,51 euros. Le solde des comptes est positif, à 25 589,72 
euros.

Le bilan financier de l’année 2024 et le budget prévisionnel de l’année 2025 sont validés à 
l’unanimité par l’assemblée.

Renouvellement du tiers sortant 
Le tiers sortant pour l’année est  2024: BARS Patrice,  BONTHONNOU Philippe,  BOUCHEUR
Thierry, CORRE Raphaël, MORIZUR Raymond, WOJCIECHOWSKI Daniel.

Daniel Wojciechowski et  Raphaël Corre expriment leur souhait de ne pas solliciter  un nouveau
mandat. Les autres membres du tiers sortant expriment leur souhait de solliciter un nouveau mandat,
et sont tous élus à l’unanimité.

3  adhérents  expriment  leur  souhait  d’intégrer  le  conseil  d’administration:  Bertrand  Herry,  Eric
Prigent, Joël Nédélec. Ils sont tous les trois élus à l’unanimité.

Le conseil d’administration passe donc à 18 membres, nombre maximum prévu par les statuts.

Le rapporteur,
Raphaël Corre


	Participants
	Ordre du jour
	Bilan moral et d’activité 2024 (présenté par Raphaël Corre, président)
	Bilan financier année 2024 et budget prévisionnel année 2025 (présenté par Jean-Jacques Le Roy, trésorier)
	Renouvellement du tiers sortant

